

Respect

Let's Talk About



Let's Talk About

Fragen. Austauschen. Mitteilen.
Das ist «**Let's Talk About Respect**».

Im Radioprojekt «**Let's Talk About Respect**» gestalten Jugendliche ihre eigenen Radiosendungen rund um das Thema Respekt. Dabei setzen sie sich mit gesellschaftlicher Vielfalt und Chancengleichheit auseinander und reflektieren gemeinsam Vorurteile und diskriminierendes Verhalten.

Auf spielerische Art und Weise sensibilisiert «Let's Talk About Respect» für einen respektvollen Umgang miteinander und setzt so ein **Zeichen gegen Rassismus**.

Respect

Interessiert?

Weitere Informationen zum Projekt erhalten Sie unter:

pestalozzi.ch/respect

...oder über die Projektleiterin
Cinzia Hänsenberger:

071 343 74 09

c.haensenberger@pestalozzi.ch

Impressionen vergangener Radiosendungen finden Sie hier:
powerup.ch

